
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
神谷　真太郎君

◦ゲ ス ト 紹 介◦

富士山静岡空港株式会社

代表取締役社長　西村等様

◦会　長　挨　拶◦

会長　平尾　清君

３週間ぶりの例会です。久しぶりなので変わっ

た趣向の挨拶を用意しました。今日のテーマは

「アンコンシャスバイアス」です。「アンコン

シャスバイアス」とは「無意識の思い込み」の

ことです。本日はクイズ形式で行いたいと思い

ます。【ある日、お父さんと小学生の息子がド

ライブに出かけました。ところが、ある交差点
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で横からトラックが衝突。お父さんは即死、小

学生の息子は重体。息子は救急車で病院に運ば

れました。この病院には有名な外科医が在籍し

ており、子供の緊急手術を行うことになりまし

た。オペ室に子供が運び込まれ、手術の準備を

整えたところで外科医が入室してきました。そ

の時、その患者を一目見た外科医がこう言いま

した。『私にはこの手術はできません。平常心

ではできません』と。なぜでしょう？】この話

を知人２０名以上にしましたが、一人も正解が

出ませんでした。みなさんいかがでしょう。正

解は、「外科医はお母さんだった」です。（本日

のゲスト西村社長がいきなり正解を出されまし

た。）皆さんいかがだったでしょうか？「アン

コンシャスバイアス」で良く語られる事例の一

つです。ロータリーでは「エクイティ」「多様性」

「ダイバーシティ」「公平さ」「インクルージョン」

などを提唱しておりますが、「多様性」「エクイ

ティ」などは理屈では理解していても実践でき

ないことが多々あると考えさせられるエピソー

ドでした。それでは今週も「エンジョイロータ

リー！！」で過ごしましょう。ありがとうござ

いました。

◦新  会  員  紹  介◦

後藤　清雄さん
（ごとう きよお）
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【淺原さんよりのご紹介】

「後藤清雄さんは、石塚さんが２０年以上勧誘

し続けた方です。この度ついに入会いただきま

した。趣味は日本酒とございます。色んな席へ

のお誘い宜しくお願い致します。

【後藤さんより挨拶】

皆さん初めまして。私は現在、幼少期よりおイ

タが過ぎる生活をしておりましたが１５年前よ

り心を入替え、更生保護のお手伝いをしており

ます。具体的には刑務所や少年院から出所され

た方々の就労をお手伝いする仕事です。本日皆

様には活動内容を記載したパンフレットをご用

意いたしました。お時間のある時にご一読いた

だければ幸いです。これからロータリーの会員

として少しでも更生保護のお手伝いをしていき



ますので、皆様よりご支援賜りますようお願い

します。今後ともよろしくお願いします。

小西　靖彦さん
（こにし やすひこ）
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【小川さんよりのご紹介】

「小西靖彦さんは２０２２年４月に県立病院の

院長に就任されました。前任地の京都大学では

専門の外科分野で学生の教育に心血を注がれて

おりました。ロータリーのドクターは外科医ば

かりになりました。これで皆さん安心して病気

になれますね。これから小西さんをよろしくお

願いします。」

【小西さんより挨拶】

みなさんこんにちは。昨年静岡に着任してから、

まわりから「静岡は天気が良いだろう」とよく

言われます。１８歳まで福井県の片田舎で過ご

した身としては「良いというか、羨ましいとい

うか、静岡はズルい！！」という印象です。仕

事柄、数えきれないぐらい転居を繰り返した私

ですが、静岡での生活をすっかり楽しんでいま

す。栄誉ある静岡ロータリークラブの一員とな

れ、心よりうれしく思っております。これから

よろしくお願いします。

◦委  員  会  報  告◦

公共イメージ向上委員会委員長　小林武治君

月刊誌「ローターリーの友１０月号」の案内。

横組みの特集「若者の自立を促す支援のカタチ」

と「米山学友世界大会」はぜひお読みください。

また、内外よろず案内では「医療従事者のロー

タリアンへ、不要になった白衣を寄付してくだ

さい」と呼びかけてります。ぜひご協力下さい。

社会奉仕委員会

エンドポリオ活動の一環として、１０月２１日

（土）１６時から街頭募金活動を行います。奮っ

てご参加ください。

各種イベント紹介

１１月１１日（土）　１０：００～１１：３０

合同奉仕　三保海岸清掃

１１月１１日（土）　１４：３０～１８：００

ＴＴリーグ観戦　場所：ＧＲＡＮＳＨＩＰ

１１月１１日（土）　１８：３０～２０：３０

ＤＭ（ディスカッションミーティング）会開催

場所：未定

◦ス　マ　イ　ル◦

河村卓利君

この度の父の通夜葬儀に関しまして、多くの皆

様にご会葬賜りありがとうございました。

後藤清雄君

入会を認めていただきありがとう。更生保護が

んばります。



石塚直美君

新入会の後藤さんを宜しくお願いします。

淺原諒蔵君

本日入会の後藤さんを宜しくお願いします。

小西靖彦君

入会させていただいた小西です。新人としてが

んばります。

志田洪顯君

本日入会の小西さんとよろしくお願いします。

後藤さんも古くからのお付き合いです。

小川潤君

本日入会の小西さんを宜しくお願いします。

谷口芳浩君

大好評グランディエールのおせちを今年も宜し

くお願いします。

ほめる達人協会

１０月２１日（土）に「ほめ達３級検定」開催

します。みなさんもほめ上手になりませんか？

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数※1）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

10/2 110名（109） 68 名 42 名 62.38％

※1出席免除会員を引いた会員数。
　　出席免除会員は欠席しても出席扱いになるため。

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！
なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに
変更が無い間は全会員出席扱いとします。

◦ゲ  ス  ト  卓  話◦

富士山静岡空港株式会社

代表取締役社長　西村等様

「再びはばたく富士山静岡空港

～コロナ禍を越えて」

みなさんこんにちは。富士山

静岡空港株式会社の西村でご

ざいます。私は１９９０年に三菱地所に入社し、

２０１８年９月に富士静岡空港に出向してまい

り、今年の８月末で丸５年となりました。富士

山静岡空港はコロナ前まで順調に搭乗者数を伸

ばしてまいりました。２０１９年実績をみます

と、国内線利用者数は全国３８位ですが、国際

線国際線は１８位となっており、国際線の利用

者数が多い空港でした。三菱地所はなぜ空港事

業に参入したのでしょうか？三菱地所の基本使

命は「まちづくりを通じて社会に貢献します」

です。空港事業は、地域を発展させ、観光立国

を目指す日本の成長を担う事業であり、我々の

基本使命に適う事業だからです。続きまして、

事業計画についてご説明します。将来イメー

ジは「Ｒｅｇｉｏｎａｌ Ｌａｎｄｍａｒｋ Ａ

ｉｒｐｏｒｔ」です。２０３８年までに搭乗

者数１３０万人、被旅客者含む空港利用者数

３３５万人を目指しています。そのために以下

の５つの方針を掲げ、実行していきます。

①【裾野を広げます】　静岡県西部から山梨県

の一部および神奈川県の一部までをキャッ

チメントエリアとし、８４６万人の商圏を

作ります。

②【旅したいに応えます】　国内外の路線を拡

大し、県内アウトバウンド需要に応えます。

例）国内：高松、仙台、成田　国外：グアム、



香港、バンコク　など

③【期待以上の満足を提供します】　スムーズ

な旅客誘導とワクワク感溢れる空間での充

実した時間を提供するために、ターミナルビ

ルの整備、西側用地の段階的開発などを行

います。例））国際線１時間１便対応から３

便対応に。店舗数３店舗をフードコートな

ど１４店舗に。５番スポットＰＢＢ（搭乗橋）

増設。自動チェックイン機導入など。

⑤【地域の魅力を拡げます】　空港起点の観光商

品・ルート拡充で交流人口を増加させます。例）

「富士山周遊フライト×大井川鐡道と南アルプ

スあぷとライン」など【空港が自立します】　

空港利用者の増加による収益性の向上に加え、

地域の活性化に寄与します。（写真参照）

最後になりますが、現在の静岡空港の動向を

ご説明させていただきます。国内線は回復基

調（２０１９年比８７％）にありますが、国際

線はまだまだ道半ば（２０１９年比２３％）で

す。ソウル便や上海便の再開、ベトナムチャー

ター便就航など国際線を２０１９年度並みにす

るべく事業を進めております。ロータリーの皆

様には日頃からご利用ご支援いただいておりま

すが、さらなるご利用ご支援をお願い申し上げ

まして、私の卓話を終了させていただきます。

ご清聴ありがとうございました。

◦第 4 回定例理事会議事録◦

協議・審議事項

①クリスマス例会（１２月１８日（月））につ

いて

・松本親睦委員長よりクリスマス例会の企

画案について概略の説明があった。

・インターアクト、ローターアクトは招待

する（費用は静岡ロータリーが負担）

・会費を例年通りに設定し収支予算案を次

回の理事会（１１月６日）にて協議する

　（継続協議）

②新年例会（１月１０日（水））について

・平尾会長より例年の芸妓や木遣りは呼ぶ

決まりになっているかの確認があった。

・特に決まりはないが、清水芸妓を呼ぶと

助成金が出る。また新年例会は例年、会

長と幹事が企画をするため、次回の理事

会に企画案を提出する

　（継続協議）

③第１回ＤＭ会（１１月１１日（土））について

・川辺クラブ奉仕委員長より、ＤＭ会の成

り立ちや意義について質問があった

・本来はロータリーの今後について飲みな

がら語り合う機会だが、あまり堅苦しい

集まりとなると出席者が減る可能性があ

るため、今まで通り飲み会を中心に開催

を検討していく。３～４０名を念頭に会

場が決まり次第、川辺委員長より案内を

出す。

　（承認）

④卓話予定について

・赤座プログラム委員長より、今後の卓話

予定の説明があった。現在１月２９日ま



で決まっている。今後は、アナウンサー

の小沼みのりさんやガイアフローの中村

さんやはじめしゃちょー等を検討してい

きたい。ガイアフローの中村さんは２年

前に卓話をやっているため、今回は卓話

ではなく施設の見学会になる可能性があ

り、金田職業奉仕委員長が検討する

　（承認）

⑤入会希望者の件

・石川会員増強委員長より、入会希望者の

松野さんの入会申込書の説明があった

・配属委員会は会報委員会

　（承認）

報告事項

①１０月１４日～１０月１５日（土日）

　地区大会

②１０月１６日～１０月２２日

　ポリオウィークｉｎ静岡

③１０月２３日

　ポリオデー例会　静岡厚生病院　田中敏様

④１１月１１日（土）

　静岡第三グループ合同奉仕事業

⑤１１月１８日（土）

　第三グループ会長幹事会

⑥１１月２７日（月）

　静大連携講座　夜間例会

⑦次回　１１月６日（月）

　１３：４０～第５回定例理事会（例会前に歴

代会長会（指名委員会）を開催予定）


